

"Le Canadien-Français."

C'est le dernier-né.

Il est aimable et aimé comme un nouveau-né.

Il est sans tache étant tout fraîchement baptisé.

Son parrain lui a donné un nom de noble race. Il lui a assigné même une tâche à remplir : le travail en faveur de toute une nationalité.

S'il est sans histoire par contre nous faisons pour lui des vœux pour son avenir.

Qu'il grandisse vite !

Qu'il devienne beau pour plaire et fort pour lutter !

Car s'il veut mériter son titre, il lui faudra frapper dru et ferme de nombreux ennemis et bien des félons.

C'est l'existence que je lui souhaite

Qu'il réalise, à sa manière, la vie de ceux dont il veut être le portedrapeau !

S'il doit être " toujours combattu et parfois battu " ; qu'il ne soit jamais abattu !

Avec ces vœux dont je rêve la réalisation, veuillez agréer l'assurance de mon amitié et me croire,

Votre serviteur en J. & M.

LOUIS SIMARD, O.M.I.

Nous publierons le mois prochain les appréciations de nos confrères de l'Ouest et de la Province de Québec ainsi que de nos Sociétés œurs.

C'est demain les élections à Edmonton. M.M. J. Picard, Adéodat Boileau et Isidore Tremblay sont candidats. Nous leur souhaitons succès.

## L. TRUDEL

Manufacturier de Fourrures  
Réparations, etc.

10028, 102me Avenue  
Tel. 5147 EDMONTON

## L'Enthousiasme

Dédié aux mères canadiennes

(POUR LE CYNADIEN-FRANÇAIS)

"Que c'est donc bon une maman!"

Si comme moi vous aviez vu rayonner le visage du Canadien-français dont le cœur laissait échapper cette exclamation naïve, ardente, enthousiaste, vous comprendriez, mes amies, pourquoi mon humble plume française vous apporte aujourd'hui, sous ce titre, un premier tribut d'hommage. Décembre n'est-il pas aussi le mois des maternités sublimes ? Ce sont les joies mystérieuses de sainte Anne souriant au futur berceau de l'Immaculée. C'est Noël ! Noël, si doux aux cœurs même aux plus endoloris ! Noël, divine apothéose de Marie et de son Enfant-Dieu ! Et voici qu'entre ces deux fêtes, apparaît pour la seconde fois la petite feuille nouvellement née.

Elle entre dans la vie bercée d'illusions, confiante en l'avenir comme la jeunesse, comme elle aussi entraînée, soulevée par l'enthousiasme. Oh ! n'éteignez pas l'étincelle sacrée, privilège des héros, des nobles âmes et si profondément lumineuse toujours dans la race française, votre aïeule. Dès son aurore chrétienne, vous souvient-il de Clovis criant dans le vibrant enthousiasme de sa jeune croyance, à saint Rémi qui déroulait aux yeux du royal néophyte le drame sanglant du Calvaire : " Ah ! que n'étais-je là avec mes Francs ! "

L'enthousiasme ! mais il est fait de droiture, d'ardeur, de sainte confiance, d'oubli de soi, d'élan généreux. Ne le cherchez plus dans l'Allemand froid semeur de crimes, de deuils et de ruines ; ses nébuleux philosophes sont tous des destructeurs qui ont ravagé les âmes, foulé aux pieds l'idéal et distillé sous des